

2024年2月29日

株式会社コーセー

**Instagramフォロワー202万人超え、イタリアプロバレーボールリーグで活躍中  
『雪肌精』の新アンバサダーに就任した高橋藍選手が出演するスペシャルムービー  
「新しい美白のカタチ」篇を2月29日(木)より公開開始！**

高橋選手のスキンケアルーティンに関するインタビューや、  
コートでは見せない素の表情など貴重なシーンが満載！

株式会社コーセー（本社：東京都中央区、代表取締役社長：小林 一俊）は、当社を代表するグローバルブランド『雪肌精』の新アンバサダーであり、現在イタリアプロバレーボールリーグ セリエ A ヴェロ・バレー・モンツァで活躍する高橋藍（たかはしらん）選手のスペシャルムービー「新しい美白のカタチ」篇を2月29日(木)から『雪肌精』公式サイトにて公開します。本動画では、この度、『雪肌精』の新アンバサダーに就任した高橋藍選手の海外生活や自身のスキンケアに迫ったスペシャルムービーを公開します。



■ 動画 URL : <https://youtu.be/tNxPqIFiNVE>

## ■ **スペシャルムービー「新しい美白のカタチ」篇**

アンバサダー就任を機に公開するスペシャルムービー「新しい美白のカタチ」篇は、高橋藍選手が現在所属する、イタリアプロバレーボールリーグ セリエ A ヴェロ・バレー・モンツァのホーム近くのイタリア・モンツァで撮影を行いました。

本ムービーでは、日本とイタリアの環境の変化など、海外での暮らしや選手生活にまつわる話の他、スキンケアルーティンや自身のお肌にまつわる、貴重な話を語っていただいています。

コートの上の力強く凛々しい姿とは異なる、自然体で柔らかな表情や爽やかな笑顔にもご注目ください。



【公開日】2024年2月29日（木）AM4：00

【URL】<https://youtu.be/tNxPqIFiNVE>

### ■ 撮影エピソード

コーセーとスポンサー契約をする以前から雪肌精を使用していたという高橋選手。

撮影現場で早速、新しい薬用 雪肌精を手にとると、

「この香りが大好きなんですよね、新しい雪肌精もさわやかでとても良い香りですね。」

「新しい化粧水は、よりしっとりする気がする」とこれまでの薬用 雪肌精と比べての感想を語ってくださいました。

長時間にわたる撮影でしたが、最後まで笑顔で集中して挑んでくださいました。

### ■ 高橋藍選手コメント

皆さんこんにちは。雪肌精アンバサダーの高橋藍です。この度、僕の大好きな「薬用 雪肌精」が初めてリニューアルします。皆さんにも早くこの新しい「薬用 雪肌精」の魅力を感じてもらいたいです。僕と一緒に透明感のある肌を目指しましょう！

【公開日】2024年2月29日（木）4：00

【URL】<https://youtu.be/tNxPqIFiNVE>

### ■ 高橋藍選手が雪肌精ブランドアンバサダーに就任

イタリアプロバレーボールリーグ セリエ A ヴェロ・バレー・モンツァでプレーする高橋藍（たかはしらん）選手が、2024年春より『雪肌精』アンバサダーに就任。

当社はこれまで、中長期ビジョンとして『世界で存在感のある企業への進化』を掲げ、「今までの延長線上にない新たな価値の創造」をテーマにモノづくりやお客さまとの関係づくりに力を注いでいます。高橋選手は、日本の若きエースとして戦いながら、活躍の場を世界に広げて挑戦を続けており、当社のブランドイメージと合致することから今回のアンバサダー起用にいたしました。また、高橋選手には以前より「薬用 雪肌精」を愛用いただいています。「イタリアの水が合わず、肌あれを起こした時に「薬用 雪肌精」に出会い肌を落ち着かせてくれた。」というエピソードも語っていただいております。当社は、スキンケアを起点に、慣れない海外の地で挑戦する高橋選手を応援してまいります。

### ■ 高橋藍(たかはしらん)選手 プロフィール

2001年9月2日、京都府生まれ。

身長:188cm/体重:82kg/足のサイズ:28cm/利き手:右手

兄の影響で小学2年生からバレーボールを始め、中学1年時までは守備専門のリベロも務めた。京都市立蜂ヶ丘中では3年連続で全国大会出場を果たし、全国優勝も経験。東山高校3年時にはエースとしてインターハイ準優勝、国体優勝、春高バレーで優勝（失セット0の完全優勝）を果たした。

2020年に日本代表へ初選出され、日体大2年時の2021年には東京五輪にも出場。全試合でスタメン出場を果たし、男子バレー29年ぶりのベスト8進出にも貢献した。現役大学生ながらイタリア・セリエAのパドヴァと契約し、22/23シーズンは開幕から最終戦までの1シーズンをイタリアでプレー。日本代表でも攻守の要としてネーションズリーグや世界選手権など、活躍の場を広げている。

## ■主な成績

2019年 国体優勝

2020年 春高バレー優勝、最優秀選手に選出

日本代表初選出

2021年 東京チャレンジ中国戦で日本代表デビュー

東京オリンピックでは最年少ながら全試合にスタメン出場（ベスト16）

アジア選手権準優勝

世界最高峰リーグ イタリア・セリエA パラヴォーロ・パドヴァに入団

2022年 ネーションズリーグ ベスト16

世界選手権 ベスト16

2023年 ネーションズリーグ 3位

アジア選手権優勝、大会ベストアウトサイドヒッターに選出

イタリアセリエA ヴェロ・バレー・モンツァでプレー

## ■『雪肌精』ブランドについて

『雪肌精』は、透明感のある肌に導く和漢植物エキス配合の化粧水として1985年に誕生、その確かな肌効果と使い心地の良さから、世界中のお客さまに支持されてきました。2024年3月1日には、パワーアップリニューアルした「薬用雪肌精 ブライトニング エッセンス ローション」を発売。既存の「薬用 雪肌精」のみずみずしく浸透感<sup>(※1)</sup>のある使い心地を継承しながらも、新たにコーセー独自の美白<sup>(※2)</sup>・肌あれ防止効果のある「甘草由来有効成分 (W-グリチルレチン酸ステアリル<sup>(※3)</sup>)」を配合。W 効能で、“シミ予防”と“肌あれケア”の両方を同時に叶えます。

また、「あなたが美しくなると、地球も美しくなる。」というブランドメッセージのもと、売上の一部を環境保全活動に役立てる、雪肌精「SAVE the BLUE」プロジェクト等のサステナビリティ推進活動にも長年にわたり取り組んでいます。『雪肌精』はコーセーの重点グローバルブランドの1つとして、15の国と地域（日本、中国、韓国、台湾、香港、タイ、シンガポール、マレーシア、インドネシア、ミャンマー、カンボジア、ベトナム、アメリカ、カナダ、スペイン）で展開しています。

(※1) 角層まで (※2) メラニンの生成を抑え、シミ・ソバカスを防ぐ (※3) グリチルレチン酸ステアリル SW

◇雪肌精ブランドサイト：<https://sekkisei.jp/>

◇公式 Instagram：<https://www.instagram.com/sekkisei.official/>

◇公式 X：[https://twitter.com/kose\\_sekkisei](https://twitter.com/kose_sekkisei)

◇公式 YouTube：<https://www.youtube.com/@SekKiseiChannel>